



Mier plantea destinar recursos del Poder Judicial a programas sociales con recorte a su presupuesto

Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, planteó que, de concretarse el recorte del presupuesto al Poder Judicial, dichos recursos sean destinados a programas sociales.

"Hay un número de personas importantes que sufren una discapacidad, están recibiendo apoyo y están pidiendo que se pueda incrementar (su pensión). Nosotros queremos, una parte, fortalecer al aparato judicial, pero otra que se destine a programas sociales sacrificando gastos innecesarios".



En entrevista con Dany Martin para MILENIO Televisión, Mier anticipó que la revisión del presupuesto al Poder Judicial se hará con prudencia.

"Lo que queremos, más que recorte, es un examen minucioso, por qué razón están generando fideicomisos para gastos que no tienen que ver con la justicia"

El 13 de agosto, el también presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro anticipó un ajuste de entre 15 mil millones y 25 mil millones de pesos al "gasto excesivo" del Poder Judicial en el Presupuesto 2024.

"Ya entramos de lleno a la revisión de cada uno de los organismos constitucionalmente autónomos, entramos a la fase de revisión del presupuesto, y que podemos encontrar entre 15 mil y 25 mil millones de pesos algunos ajustes para algunos poderes que permitan garantizar que se trasladen estos recursos en inversión directa. (Esto), para reducir la pobreza y mejorar las condiciones de vida de muchas familias mexicanas", advirtió en una conferencia de prensa.

Mier acusó al Poder Judicial de excesos por 25 mil millones de pesos en su presupuesto anual y enumeró entre dichos gastos un fideicomiso de 3 mil millones para reparaciones en las casas particulares de los ministros, así como 14 escoltas y vehículos blindados para cada uno de ellos.